
Martin Bader
Beitrag von „Joey“ vom 25. Juli 2014, 00:42

Wir haben immer gesagt, dass ein Abstieg dem Glubb einen 2-stelligen Millionenbetrag kosten
wird.
Von daher steht ab sofort wieder die schwarze Null. Darauf können wir aufbauen!

Als Herr Bader das neue Märchenkapitel im Frühling eröffnete:

"Reinvestition aller Transfereinnahmen"

hat er vermutlich selbst nicht damit gerechnet, dass sich so eine Summe dabei stapelt...

Das ist dann etwa so, als wenn Du mit vollem Geldbeutel zum Supermarkt gehst, ein 50 Cent
Stück rausholst für den Einkaufswagen und darauf steht
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Naja, kann´s niemanden verdenken. Die Attraktivität des Glubbs spricht ja bei der
Sponsorensuche schon eine deutliche Sprache. Wer sonst nix zu bieten hat (gehaltsmäßig) der
muss sich eben mit den Resten zufrieden geben. Eigentlich schon ein Wunder, dass da noch ein
Mlapa angebissen hat.
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